
  Ata 50/2021 

Aos 06 dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e um, às dezenove 

horas, na Sede da Câmara de Vereadores de Bozano, realizou-se a 

quinquagégima Sessão Ordinária, do primeiro Período Legislativo, da sexta 

Legislatura, sob a Presidência do Vereador Maurício José Vianna. O Presidente, 

invocando a proteção de Deus, abriu a Sessão, saudou os presentes, os 

internautas, parabenizou o vereador Marcos pela passagem de seu aniversário e 

convidou o vereador Elton Schwancke para a leitura bíblica. Em seguida, o 

Vereador Secretário, Sr. Cezar Valmir Copetti, realizou a chamada nominal dos 

Vereadores, atestando presentes os Edis Cezar Valmir Copetti, Aldemir Paulo 

Stochero, Paulo Jair de Godoy, Sandra Raquel Ceccato, Ronei Antonio Felippin, 

Elton Schwancke, Marcos Antonio Sandri e Elvio Luis Meincke. Passou-se para a 

leitura da Ata da Sessão Ordinária anterior pelo também Sr. Secretário, a qual 

foi aprovada por unanimidade. Passou-se a leitura do EXPEDIENTE DO DIA, 

que constava das seguintes matérias: INDICAÇÕES:  - Indicação n° 156, do 

Vereador Elvio Luis Meincke, que indica ao Poder Executivo, dentro das 

possibilidades financeiras e legais, que seja concluída a rede d’água e outros 

materiais que faltam na ligação que vai da cidade até o Rincão dos Aozane. - 

Indicação n° 157, do Vereador Elvio Luis Meincke, que indica ao Poder 

Executivo, dentro das possibilidades financeiras e legais, que seja providenciada 

a  realização do campeonato de bochas nos próximos dias em nosso Município. - 

Indicação n° 158, do Vereador Elvio Luis Meincke, que indica ao Poder 

Executivo, dentro das possibilidades financeiras e legais, que seja destinado duas 

parcelas no valor de R$1.000,00 cada aos comerciantes de Bozano, na forma de 

ajuda financeira para despesas em suas empresas. - Indicação n° 159, do 

Vereador Paulo Jair de Godoy, que indica ao Poder Executivo, dentro das 

possibilidades financeiras e legais, que seja estudado uma forma de trazer para 

Bozano a emissão de Carteira de Identidade. - Indicação n° 160, da Vereadora 

Sandra Raquel Ceccato, que indica ao Poder Executivo, dentro das 

possibilidades financeiras e legais, reforça a indicação n° 88 que seja realizada a 

instalação de pontos de coleta para lixos eletrônicos e de vidros em todas as 

comunidades. – Indicação n° 161, do Vereador Mauricio José Vianna, que 



indica ao Poder Executivo, dentro das possibilidades financeiras e legais, que seja 

patrolado e compactado na linha 14 Boa Esperança, com divisa Ajuricaba ponte. 

- Indicação n° 162, do Vereador Paulo Jair de Godoy, que indica ao Poder 

Executivo, dentro das possibilidades financeiras e legais, que seja feita a reforma 

da caixa de luz existente dentro do Cemitério Municipal. COMUNICADO: - 

Comunicado n° 06/2021, do Vereador Marcos Sandri, de 30 de novembro de 

2021, informando que retornará as suas atividades de vereador a partir de 

01/12/2021. REQUERIMENTOS: - Requerimento n° 27, dos vereadores Paulo 

Jair de Godoy e Ronei Antonio Felippin, solicitando uma diária, com a finalidade 

de protocolar ofícios junto ao DNIT, gabinete dos deputados Ernani Polo e Covatti 

Filho e IGP, no dia 09 de dezembro de 2021, em Porto Alegre/RS. OFÍCIOS 

RECEBIDOS: - Of. GB n. 199/2021, de 02 de dezembro de 2021, do prefeito 

municipal, Renato Casagrande, informando que foi procedido repasse dos 

recursos do Convênio FPE nº 2309/2021 – consulta popular pelo Estado do Rio 

Grande do Sul ao Município de Bozano, em 26/11/2021 no valor de R$ 28.572,00 

para aquisição de adubo fertilizante. Não houveram manifestações no Pequeno 

Expediente. No Grande Expediente, houve inscrição do vereador Elton 

destacando a iluminação e decoração da Prefeitura em razão do Natal. Relatou 

que estão sendo realizadas as pinturas dos cordões de acesso as comunidades. 

O vereador Maurício manifestou-se e registrou sobre a modernização acerca do 

processo legislativo. Passou-se para o Intervalo Regimental. Foram pautadas, 

votadas e aprovadas por unanimidade as seguintes matérias: - Requerimento n° 27 – 

diárias. - Projeto de Lei do Executivo n° 69, de 26 de novembro de 2021, que “Dispõe 

sobre a remissão de juros e correção monetária para fins de ajustes referente aos 

programas estaduais da saúde de 2014 a 2018 executados pelo Município e não 

empenhados pelo Estado do Rio Grande do Sul nos respectivos exercícios financeiros, 

com vistas a viabilizar a celebração de Termo do Consolidação de Dívida para pronto 

pagamento.” Em Explicações Pessoais, houve inscrição do vereador Marcos informou 

que o Sindicato dos Trabalhadores terá eleições no dia 16 de dezembro. Por fim, convidou 

os demais vereadores para o comparecimento na Sessão Ordinária, a realizar-se no 

próximo dia 13 de dezembro de 2021, segunda-feira, as 19h00min, e agradeceu a 

presença de todos, encerrando a presente Sessão, da qual lavrou-se a presente ata que, 

depois de aprovada, será assinada pelo Presidente e Secretário desta Casa.  

 


